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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reuniu-se o 1 

Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, na sede do 2 

CAU/DF e virtualmente, por videoconferência, sob a presidência de Mônica Andréa Blanco, com os 3 

conselheiros titulares: Giselle Moll Mascarenhas, Ricardo Reis Meira, João Eduardo Martins Dantas, Luís 4 

Fernando Zeferino, Pedro Roberto da Silva Neto, Mariana Roberti Bomtempo e Luiz Otávio Alves 5 

Rodrigues, as conselheiras suplentes: Renata Seabra Resende Castro Corrêa (em titularidade), Angelina 6 

Nardelli Quaglia Berçott e Larissa de Aguiar Cayres, o coordenador do CEAU/DF Antônio Rodrigues da 7 

Silva Filho, a gerente geral Flávia Matos Dourado, o assessor de tecnologia da informação Alessandro 8 

da Silva Viana, a assessora de comunicação Andréa Mota Lopes e o secretário do colegiado de 9 

comissões Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues. Não justificaram suas ausências os conselheiros Pedro 10 

de Almeida Grilo, Júlia Teixeira Fernandes, Luiz Caio Ávila Diniz e Gabriela Cascelli Farinasso. 1. 11 

Abertura: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO, após a verificação do quórum, iniciou a 141ª 12 

Sessão Plenária Ordinária do CAU/DF. 2. Apresentação e aprovação da Pauta: A presidente MÔNICA 13 

ANDRÉA BLANCO leu a pauta e questionou se alguém teria alguma proposição, observação ou 14 

necessidade de esclarecimento. Não havendo necessidade de alteração, a pauta foi aprovada por 15 

unanimidade. 3. Aprovação da Ata da 138ª Sessão Plenária: Após alterações, a ata da 138ª Sessão 16 

Plenária Ordinária foi aprovada por unanimidade. 4. Apresentação de Comunicações: 4.1. Informes da 17 

Presidência: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO falou sobre evento de planejamento 18 

estratégico realizado pela COA-CAU/BR. Foram discutidos diversos modos de operação dos CAU/UF e 19 

CAU/BR a fim de otimizar os trabalhos de modo geral. Dentre outros assuntos, a foram detacados temas 20 

envolvendo a fiscalização, principalmente a proposta de criação de uma comissão de fiscalização; sua 21 

implementação na próxima gestão será analisada. A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO falou 22 

sobre a visita de um grupo de arquitetos e urbanistas argentinos à Brasília. 4.2. Informes da Vice-23 

presidência: Sem informes. 4.3. Dos Coordenadores das Comissões Permanentes: 4.3.1. Da Comissão 24 

de Administração, Planejamento e Finanças – CAF-CAU/DF: O coordenador da CAF, conselheiro 25 

LUÍS FERNANDO ZEFERINO, falou sobre a última reunião ordinária da CAF e destacou que o 26 

crescimento financeiro bruto está 5% (cinco por cento) maior em relação ao mesmo período do exercício 27 

anterior. Os registros de RRT diminuíram, porém, a arrecadação geral aumentou. O coordenador da CAF 28 

discorreu sobre a pesquisa de empresas na junta comercial, em que, através de buscas pela Classificação 29 

Nacional de Atividades Econômicas – CNAE, foram constatadas aproximadamente 1000 (mil) empresas 30 

com atividades de arquitetura no CNAE e sem registro no CAU/DF. 4.3.2. Da Comissão de Ética e 31 

Disciplina – CED-CAU/DF: O conselheiro RICARDO REIS MEIRA comunicou que a Resolução N.° 32 

224, que dispõe sobre as normas para condução do processo ético-disciplinar, entrou em vigor em onze de 33 

setembro. O destaque para o novo procedimento é que a CED se torna primeira instancia julgadora e o 34 

Plenário é a instância de recurso. Na primeira reunião da CED após onze de setembro, a Comissão já teve 35 

processo julgado nesses moldes. O conselheiro RICARDO REIS MEIRA agradeceu à advogada Karla 36 
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Dias Faulstich Alves e a gerente geral Flávia Matos Dourado pelo apoio durante o julgamento. 4.3.3. Da 37 

Comissão de Ensino e Formação – CEF-CAU/DF: A conselheira GISELLE MOLL MASCARENHAS 38 

comunicou que concluiu a programação do próximo Encontro com as IES, que ocorrerá nos dias quatro e 39 

cinco de outubro. Nesse evento ocorre, também, cerimônia de premiação do Prêmio CAPU Docentes e 40 

Prêmio TCC. A conselheira GISELLE MOLL MASCARENHAS falou sobre o Seminário nacional das 41 

CEF/UF. O conselheiro RICARDO REIS MEIRA participou da abertura de Seminário. A conselheira 42 

GISELLE MOLL MASCARENHAS participou a partir do segundo dia, em que se tratou da qualidade do 43 

ensino de arquitetura e urbanismo no Brasil, com dados quantitativos e qualitativos. Dentre outros números, 44 

destaca-se que foram oferecidas aproximadamente seis mil vagas de Arquitetura e Urbanismo para ensino 45 

presencial e aproximadamente dezesseis mil para EaD; sessenta e três por cento das matrículas são em 46 

EAD; dez por cento dos alunos de EAD concluem o curso. 4.3.4. Da Comissão de Exercício Profissional 47 

– CEP-CAU/DF: O coordenador da CEP, conselheiro JOÃO EDUARDO MARTINS DANTAS, falou 48 

sobre falou sobre última reunião ordinária da CEP, em que foram relatados e distribuídos novos processos. 49 

O conselheiro comunicou que vai representar a CEP no evento de coordenadores de CEP/UF, em Vitória – 50 

ES. O coordenador da CEP deu conhecimento sobre a comunicação que a Fiscalização do CAU/DF fez à 51 

CASA COR por conta de possuir espaços projetados e executados sem Registro de Responsabilidade 52 

Técnica - RRT. O conselheiro demonstrou a preocupação com a atuação irregular da arquitetura e do 53 

urbanismo, sobretudo por que o CAU/DF é divulgador da CASA COR. Após discussão sobre o tema, a 54 

fiscal Daniela Borges dos Santos informou solicitou à Mostra que apresentasse as instalações dos 55 

ambientes e os seus respectivos RRTs individualmente. De acordo com a organização da CASA COR, 56 

todos os ambientes têm possuem um arquiteto e urbanista responsável. 4.4. Dos Coordenadores das 57 

Comissões Temporárias: 4.4.1. Da Comissão Temporária de Política Urbana e Ambiental - CPUA-58 

CAU/DF: A conselheira RENATA SEABRA RESENDE CASTRO CORRÊA falou sobre a reunião 59 

realizada no início do mês de setembro, onde o tema principal foi o Decreto n.° 44.860/23, que trata de 60 

Regularização Fundiária Urbana – Reurb. 4.4.2. Da Comissão Temporária de ATHIS - CATHIS-61 

CAU/DF: Sem informes. 4.4.3. Da Comissão Temporária de Patrimônio CPAT-CAU/DF: Sem 62 

informes. 4.4.4. Da Comissão Temporária de Relações Institucionais CTRIP-CAU/DF: Sem informes. 63 

4.4.5. Da Comissão Temporária de Eventos e Comunicação CTEC-CAU/DF: Sem informes. 4.5. Do 64 

Conselheiro Federal: Sem informes. 4.6. Do Colégio de Entidades Distritais de Arquitetos e 65 

Urbanistas - CEAU: O coordenador do CEAU/DF, arquiteto e urbanista ANTÔNIO RODRIGUES DA 66 

SILVA FILHO, falou sobre a sugestão, do CEAU/DF, de criação de uma comissão temporária do 67 

CAU/DF sobre cargos de arquitetos e urbanistas no Governo do Distrito Federal - GDF. A Comissão teria o 68 

objetivo de verificar e observar a ocupação de cargos públicos no âmbito do Governo do Distrito Federal – 69 

GDF - com atribuições exclusivas de arquitetos e urbanistas, porém, que não são ocupados por arquitetos e 70 

urbanistas. A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO considerou a proposta interessante e comunicou 71 

que vai tomar as providências a fim de verificar sua viabilidade. 4.7. Representação Externa: 4.7.1. 72 
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CONPLAN: Sem informes. 4.7.2. CPCOE: Sem informes. 4.7.3. CONAM: Sem informes. 4.7.4. CGP-73 

PDOT: Sem informes. 5. Distribuição de processos: 5.1. Comissão de Ética e Disciplina – CED-74 

CAU/DF: 5.2.1. Protocolo SICCAU N.º 239361/2015: O processo foi redistribuído para o conselheiro 75 

LUIZ CAIO ÁVILA DINIZ, que divergiu do relator do processo na Sessão Plenária n.º 140, 76 

realizada no dia vinte e oito de agosto. 5.2. Comissão de Exercício Profissional – CEP-CAU/DF: 77 

5.2.1. Protocolo SICCAU N.º 80574/2013: O processo foi distribuído para a conselheira MARIANA 78 

ROBERTI BOMTEMPO. 6. Relato de processos: 6.1. Comissão de Administração, Planejamento e 79 

Finanças – CAF-CAU/DF: 6.1.1. Protocolo SICCAU N.º 1532693/2022: O conselheiro RICARDO 80 

REIS MEIRA relatou o processo, que trata de solicitação de isenção de anuidades. Após decisão da CAF, 81 

por INDEFERIR a solicitação, a arquiteta e urbanista interessada apresentou recurso contra a decisão da 82 

CAF. Considerando o recurso apresentado e o relato e o voto do conselheiro relator, o Plenário do CAU/DF 83 

deliberou aprovar o relato e o voto do conselheiro relator pelo INDEFERIMENTO da solicitação de 84 

isenção de anuidades por parte da arquiteta e urbanista solicitante, por unanimidade, com 8 votos 85 

favoráveis.  6.1.2. Protocolo SICCAU N.º 1530079/2022: A conselheira MARIANA ROBERTI 86 

BOMTEMPO não apresentou o relato, mas se comprometeu a relatar a matéria na próxima oportunidade. 87 

6.2. Comissão de Exercício Profissional CEP-CAU/DF: 6.2.1. Protocolo SICCAU N.º 1362408/2022: A 88 

conselheira JÚLIA TEIXEIRA FERNANDES não apresentou o relato, e não justificou a ausência. 7. 89 

Assuntos de interesse geral: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO comunicou que o 11º 90 

Encontro do CAU/DF será realizado em dois dias, no primeiro dia será dedicado a Brasília. No segundo dia 91 

serão tratados os temas de urbanismo, paisagismo, ATHIS e restauro. Após discussões acerca do evento, 92 

seu calendário deverá ser reajustado. 8. Encerramento: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO 93 

agradeceu a presença de todos. Após considerações finais e nada havendo mais a tratar, encerrou a 141ª 94 

Sessão Plenária Ordinária do CAU/DF, da qual se lavrou a presente ata. 95 
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 98 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO 99 

Presidente do CAU/DF 100 

 101 

 102 

 103 

 104 

 PHELLIPE MARCCELO MACEDO RODRIGUES 105 

Secretário do Colegiado 106 
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